

Zur Notiz.

Für Schulgeographen wird die Nachricht von Interesse sein, daß von Oktober dieses Jahres an die „Zeitschrift für Schulgeographie“ aus dem Verlag von Alfred Hölder in Wien in den von Justus Perthes in Gotha übergegangen ist, um mit dem „Geographischen Anzeiger“ verschmolzen zu werden. Die Zeitschrift wurde 1879 von Prof. A. Seibert gegründet und 20 Jahre geleitet; ihm folgte in der Redaktion Prof. Dr. Anton Becker und zuletzt Prof. Gustav Rusch. Der „Geographische Anzeiger“ steht jetzt im 12. Jahrgang und wird von Dr. Hermann Haack und Direktor Prof. Heinrich Fischer herausgegeben. Nach der Verschmelzung mit der „Zeitschrift“ ist er das einzige Fachblatt, das sich die Vertretung der Gesamtinteressen des geographischen Unterrichtes an den deutschen Schulen jeder Richtung und allerorten zur ausschließlichen Aufgabe gemacht hat. Der „Geographische Anzeiger“ erscheint zum Jahrespreis von 6 Mark in inhaltreichen, mit vielen Karten und Tafeln ausgestatteten Monatsheften im Verlag von Justus Perthes in Gotha.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen der Österreichischen Geographischen Gesellschaft](#)

Jahr/Year: 1910

Band/Volume: [54](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Zur Notiz. 582](#)